

UNSERE WELT IST EINZIG

Ein ganz besonderes Hotel

ENERGIE UND LEBENSFREUDE

Berufung



Wenn man ein Hotel in vierter Generation übernimmt, stellt sich die Frage: Ist dies wirklich meine Berufung? So auch Aki Brutscher, ein Mensch mit einer großen Lebensvision. Und so entwickelten wir sein Konzept ENERGYNESS® – der Name für alles, was Menschen Energie und Lebensfreude gibt. Inzwischen ist aus dem Konzept erlebbare Realität geworden: Das „Naturhotel Waldesruhe“ in Oberstdorf ist von der Hotelausstattung, der Gastronomie bis hin zum „Energyness-Life“-Angebot mit der „Energyness-Akademie“ und dem „Energieplatz“ direkt vor dem Hotel geprägt von den Vorstellungen Aki Brutschers. Und er lebt hier seine Berufung: als Hotelier, Seminarveranstalter, Songwriter und Sänger seiner Energyness-Songs sowie als Botschafter seiner „Energyness-Vision“.

■ Ursula Maria Lang: Aki, wie bist Du zu Deiner Berufung „Energyness“ gekommen?

Aki Brutscher: Das Leben selbst hat mir den Weg gezeigt. Schon sehr früh habe ich mich mit Spiritualität und ganzheitlichem Leben beschäftigt. Irgendwann wusste ich, dass Leben mehr ist als von der Wiege bis zur Bahre nur zu schuften und sich auf seine Rente zu freuen. Ich wusste, dass ich verwirklichen möchte, was sich meine Seele für mein Leben vorgenommen hat.

Und ich sah Bilder von einer Welt, in der unsere Erde und die Menschen gesund und glücklich sind. Als ich dies in der Gesamtheit aufzeichnete, fehlte mir nur noch ein Name. Bei der Meditation auf meinem Energieplatz kam mir plötzlich der Name: „Energyness® – und der Wunsch, meine Kraft dafür einzusetzen.

■ Was bedeutet für Dich Spiritualität und Deinen Seelenweg zu gehen?

Für mich ist es die höhere Intelligenz und Ordnung, die Hingabe zum Leben, zur Transzendenz. Die göttliche Verbindung zu spüren und dem Leben zu dienen. Das ist für mich Spiritualität; und das Mich-führen-Lassen auf meinem Seelenweg. In diesem Sinne ist Energyness® für mich eine „Ego-Adé-Vision“, die in der Berührung des Herzens wurzelt und die so viel Heilkraft, Einfachheit und Liebe innehält, dass Menschen sich berührt fühlen. Es ist der Weg zu sich selbst. Bei Menschen, die im Herzen sind, spricht eine andere Ebene. Die ist einfach da. Es fließt. Wenn ich denke, dass ich vor 20 Jahren noch so ziemlich mit meiner Einstellung allein da stand, als ich die „Geistigen Gesetze“ von Kurt Tepperwein las. Da habe ich gewusst, ich will wieder ich sein. Ich selbst. Und das habe ich gefunden.

■ Was beinhaltet Energyness®, was drückst Du damit aus?

Alles ist Energie. Alle sind auf dem Weg zu Gott oder zurück in die Einheit nach dem Motto: „Das Paradies auf Erden“. Energyness® ist der Name für das, was ich unter einer Ganzheitlichkeit verstehe, mit der Menschen sich selbst wieder näher kommen. Menschen auf dem Weg zu sich selbst lernen auch wieder, ihrem Herzen zu folgen und auf ihre Intuition zu hören. Energyness® fördert die Herzenergie und das Bewusstsein des Einzelnen, dass wir alle Schöpferkraft in uns tragen und unser Leben zu unserem und anderer Wohl gestalten können.

■ Du sprichst von Schöpferkraft. Was bedeutet für Dich Berufung?

Wir sind gesegnet mit so vielen Talenten. Wir sind Schöpfer und mächtig. Viele sind sich dessen nur nicht bewusst. Ich sehe



AKI BRUTSCHER

Weitere Informationen über Aki Brutscher finden Sie auf seiner Homepage
www.hotel-waldesruhe.de/energyness





DER ENERGIEPLATZ

u. a. den Sinn des Lebens darin, die Talente zum Wohle des Ganzen zu leben. Das bringt eine Leichtigkeit des Seins mit sich. Die Menschen gehen in ihre Selbst-Bestimmung und damit in ihre Berufung. In den nächsten 20 Jahren wird es eine Revolution auf dem spirituellen Sektor geben. Menschen werden ver-wirk-lich(t)e Menschen sein. Mein Lied „Du bist die Chance für die Welt“ beschreibt das.

■ Als Musiker vermittelst Du auch in deinen Liedern „tiefer“ Botschaften.

Musik ist eine zentrale Rolle in meiner Berufung. Ich habe in den letzten drei Jahren ca. 120 Songtexte geschrieben und allein oder mit Freunden komponiert. In diesem Sommer hat sich ein Traum erfüllt. Ich durfte meine beiden Songs „Wir“ und „Du bist die Chance“ zusammen mit den Brüdern Weindorf, einem Ensemble der Münchner Philharmoniker, und vielen anderen professionellen Live-Musikern produzieren. „Du bist die Chance“ ist ein Aufruf an alle, die Welt nach ihren Herzensvorstellungen zur besten Entwicklung ihrer Seele und zur Freude aller Menschen und Lebewesen auf dem Planeten auszurichten. Jeder, d.h. Du bist die Chance für diese Welt, das heißt: Hör nach innen, Mensch.

■ Vor 17 Jahren hast Du das Hotel Deiner Eltern, Großeltern und Urgroßeltern übernommen. Wie kannst Du Energyness®, also Deine Berufung, damit verbinden?

Im Sinne meiner Philosophie Energyness® kam mir 2002 die Idee, dass mein Hotel Waldesruhe ein Ort der Stille sein sollte, wo Menschen mit sich selbst, der Natur, der Ganzheitlichkeit sowie mit Lebensfreude und Energie in Berührung kommen können. Das Leben hat mir nicht umsonst dieses Hotel an einem der schönsten Kraftplätze gegeben. Es hatte einen Sinn, warum ich in „diese Familie“ geboren und mir das Hotel übertragen wurde. Als im Jahr 1995 Karl-Heinz Kerll (verstorben im Herbst 2010) die erste wissenschaftliche Untersuchung unseres direkt vor dem Hotel liegenden Energieplatzes durchführte, mit dem tausendfach bestätigten Ergebnis, dass die Erdenergien dort den stärksten Kraftplätzen weltweit entsprechen, eröffnete sich für mich eine komplett neue Welt. Die Welt der Lebensenergie und die Geburtsstunde von Energyness® in der Waldesruhe. 2006/07 arbeiteten wir dann mit Dir die ersten Konzeptideen für das ganze Naturhotel aus, 2010 kam der Umbau nach energetischen Gesichtspunkten. Und so entwickelte es sich Stück für Stück weiter,

und aus dem traditionellen Hotel Waldesruhe wurde das Energyness® Naturhotel.

■ Was möchtest Du in Zukunft mit Deiner Berufung bewirken?

Ich habe die Vision, dass diese Welt eine Welt des Lichts und der Liebe ist, in der Menschen glücklich sind, voller Energie und Lebensfreude. Ich wünsche mir, dass mit unserer Mutter Erde achtsam umgegangen wird. Auf meiner Plattform der Waldesruhe und mit meinen Songs möchte ich das Sinnhafte und Lebenszustimmende mitgestalten und Menschen dazu inspirieren. Ich möchte als Botschafter dieser Vision der weltweiten Wandlung dienen, damit wir alle in eine lichtvolle Zukunft gehen können. Jeder Mensch hat dazu seine eigene Schöpferkraft erhalten. Die Natur gibt uns die Möglichkeit, immer wieder Energie zu tanken. Es ist alles da, wenn wir das entsprechende Bewusstsein erlangen. Bevor ich irgendwann gehe, habe ich meine Gaben verschenkt.

■ Und welches Motto zum Thema Berufung möchtest Du den Lesern mitgeben?

Erkenne, wer du wirklich bist, und lebe Deine Träume!

■ Vielen Dank für dieses Gespräch!



URSULA MARIA LANG

lebt in Herrsching am Ammersee.
Sie entwickelte die nach ihr benannte
Methode „Berufungsberatung –
Werde erfolgreich mit Deinen Talenten“
und begleitet Menschen, die ihr Wissen,
Können und ihre Berufung zum Beruf
machen wollen. Weitere Infos finden
Sie unter www.berufungsberatung.com.
Unter info@berufungsberatung.com
können Sie mit ihr Kontakt aufnehmen.